

# El Arzobispo de Chihuahua, en Contubernio con los Comunistas

## Se Están Minando las Estructuras de la Iglesia

23/X/80 Por José N. Hernández Corresponsal

Desde hace diez años, el comunismo destruye los cimientos de la Iglesia católica chihuahuense desde su interior. Los sacerdotes pro marxistas son una minoría, cierto es; pero también es cierto que desempeñan funciones clave, por lo que es muy considerable el daño.

Poco o nada puede esperarse del arzobispo de la arquidiócesis de Chihuahua para corregir la situación, ya que monseñor Adalberto Almeida y Merino es partidario del socialismo marxista.

Su criterio al respecto no deja lugar a dudas. El 29 de enero de 1972, a raíz de un triple asalto bancario en la ciudad por subversivos, Su Excelencia Almeida y Merino publicó un desplegado en el diario chihuahuense Norte, en el que recomendaba: "Concientizar a los sectores básicos de la sociedad para su participación activa en el cambio de esta sociedad violenta en su estructura... la constitución de grupos activos y comprometidos en la promoción integral del hombre para edificación de una nueva sociedad".

El Partido Comunista en Ciudad Juárez mandó a reimprimir y distribuyó más de 20 millares de dichas declaraciones.

También los sacerdotes diocesanos cumplen con ese "compromiso activo" que sugirió el señor arzobispo. El 15 de julio de 1975 publicaron un desplegado en el mismo diario en el que apoyaban a los "paracaidistas" de la recién creada colonia Pancho Villa, exhortando a los cristianos de Chihuahua a luchar contra los privilegios de los terratenientes.

### FUTUROS MINISTROS COMUNIZADOS

Intensa es la labor realizada por los "sacerdotes comprometidos con las clases marginadas", pero lo más grave es que los futuros hombres de

Dios reciben una instrucción basada en la Teología de la Liberación, que no es otra cosa que comunismo rociado con agua bendita.

Simpatizan con esa tendencia promarxista los sacerdotes José René Blanco, José Cereceres y Agustín Duarte, maestros del Seminario Regional del Norte, Sección Teología, con sede en Chihuahua, Chih.

Los resultados no se dejaron esperar, según se comprueba en la colonia San Rafael en donde cinco estudiantes de dicho seminario "hacen vida con la comunidad" trabajando en ladrilleras, gasolineras y fábricas; predicando la lucha de clases y participando activamente en ella, tanto que Francisco Mancha, del quinto año de teologado, fue uno de los líderes huelguistas en la Medical de Chihuahua, según consta en el acta levantada ante la Junta de Conciliación y Arbitraje con fecha 16 de mayo del presente año.

Posteriormente, conforme se publicó con fecha 28 de agosto, cinco teólogos participaron en la huelga de hambre en la Catedral Metropolitana, apoyando a los presos políticos, y firmando el desplegado como representantes del Seminario Regional del Norte, precisamente un poco más abajo de las firmas del Partido Comunista Mexicano y de la Liga de Obreros Marxistas.

El señor arzobispo Almeida y Merino, guardó silencio al respecto.

También guardó silencio cuando tres de los discípulos del padre Carlos Bravo, rector del Teologado de la Tarahumara, murieron en un tiroteo entre policías y terroristas. Ellos fueron: Juan Manuel Leyva Arenales "Carlos", Aquiles Guerrero Sáenz "Raúl" y Jesús Aragón Castillo. Fueron discípulos del padre Bravo en la colonia Campesina, donde hubo por lo menos seis "casas de seguridad de la Liga 23 de Septiembre".

El padre Bravo no oculta su simpatía por el Marxismo, tanto que en un sermón afirmó que "Marx ha sido quien mejor asimiló las enseñanzas de Cristo".

### TAMBIEN EN EL FILOSOFADO

Del mismo modo que en el Seminario Regional del Norte, Sección Teología, su rector Camilo Daniel forma a los futuros sacerdotes en el progresismo, en el Seminario Regional del Norte, Sección Filosofía, con sede en Ciudad Juárez, Chih., el rector Luis Duarte, hace otro tanto.

Entre los autores que siguen como textos se encuentra Pierre Teilhard de Chardin, nada menos que el creador del Cristo Cósmico y quien afirmaba textualmente: "Algunas veces me asusto un poco cuando pienso en la transformación a la que he de someter mi mente, con respecto a nociones vulgares de creación, inspiración, milagro, pecado original, resurrección..."

Igualmente, se estudian los escritos del ex sacerdote Enrique Dussel, quien recientemente fue invitado a Chihuahua y quien afirmó a los reporteros locales: "Creo que el comunismo es lo más avanzado del socialismo y ello explica que haya comunistas en la Iglesia Católica, así como sacerdotes que predicán el comunismo".

Así se forman los futuros sacerdotes de las diócesis: Chihuahua, Juárez, Tarahumara, Madera, Nuevo Casas Grandes y Torreón, pues ambos seminarios son regionales.

### FUNCIONES CLAVE

Pocos son los sacerdotes que laboran intensamente en Chihuahua en pro del socialismo marxista, pero todos ellos desempeñan funciones muy importantes.

El padre Dizán Vázquez es vocero oficial del arzobispado y director del semanario Notidiócesis, cuya circulación excede a los diez mil ejemplares y que únicamente como excepción no se encuentre un artículo semana a semana que no hable de la Iglesia Comprometida, la lucha de clases, espaldarazos a grupos comunistas y repudio a todo lo conservador.

En 1971 promovió una conferencia acerca de los cristianos comprometidos con el proletariado, en la que estuvo presente José Alvarez Icaza, director del CENCOS y que le valió el repudio de varios sacerdotes.

Hombre inteligente, ejerce su labor con mucha habilidad. Cuando se le publicó en la revista Operación sus desviaciones ideológicas respecto a la doctrina católica, influyó en las madres y esposas de empresarios para que se retirara la publicidad a la joven revista chihuahuense. Recientemente, logró que le quitaran el espacio en El Heraldo de Chihuahua al columnista Kar Mar, por denunciar la tendencia progresista de varios sacerdotes, su marxistización y la desacralización en sus parroquias.

Puesto clave también tiene el padre Vicente Gallo, encargado de la importante parroquia de Delicias. Igualmente, el padre Felipe Pineda, párroco de San José, en Parral.

Ambos son seguidores de las enseñanzas de Medellín, emanadas en 1968 en el Consejo Episcopal Latinoamericano, mismas que fueron censuradas por 21 obispos mexicanos, y de las cuales el cardenal Silva Enriquez dijo: "Hay una mentalidad en vías de marxistización que subraya una actitud clasista y una valoración demasiado economicista de la liberación humana. Me parece —concluye— que su acción es destructora de la iglesia".

### RESULTADOS

Así se encuentra una parte de la Iglesia católica de Chihuahua. Ello explica el por qué en la década pasada colgaron los hábitos más de 30 sacerdotes. Del mismo modo, medio centenar de religiosas dejaron sus conventos para buscar primero al hombre por el hombre, descuidando lo divino, y... quedándose con un hombre.

Se habla de formar diáconos, pero estos serán preparados por los mismos sacerdotes progresistas, lo cual augura que lejos de suplir la falta de sacerdotes, aumentará el número de "camaradas" que luchan por un sistema basado en el odio de clases, precisamente lo contrario del mandamiento nuevo que dio el Espíritu Santo: "Que os améis los unos a los otros".